Historisches Heidesheim

wir machen Geschichte greifbar



Blut und \$ Boden

NS-Parolen an Windeck, Rathaus und Markthalle gehörten zum Alltag

Unter der Kontrolle der Partei

Nach der Verdrängung bzw. rücksichtslosen Ausschaltung der demokratischen und sitionellen Kräfte hatte die NSDAP auch in Heidesheim ein wichtiges Ziel erreicht, Fortan bestimmte sie das politische Geschehen vor Ort, kontrollierte und lancierte Veröffentlichungen im Nachrichtenblatt und verstärkte durch zunehmenden Druck auf die Ortsvereine und Handwerkerverbände deren Ausrichtung nach ihren Vorstellungen. Es galt nun. diese Machtposition in weiten Teilen der Bevölkerung 711 verankern

Mit der geschickten Organisation vielfältiger Umzüge, Feste und Feiern mobilisierte sie große Teile der Heidesheimer, gewann so ihre Zustimmung und

plakatierte sich selbst geschickt als Partei der "kleinen Leute", für deren Sorgen sie sich wirkungsvoll einsetzen könne. Wer sich einreihte, sollte/konnte das Gefühl haben, selbst aktiver Teil einer großen Zukunft zu sein.

Sie prägte weitestgehend den Alltag, bestimmte das Straßenbild durch großflächige Parolen, Fotomontagen und NS-Symbole und kontrollierte zunehmend die Bürger.